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 WELCOME  会⻑エレクト 白木 松敏 
畑村 奈津⼦ 様 ロータリー財団 国際親善奨学生 
 
 会⻑あいさつ  副会⻑ 井上 英幸 

今日は、武⽥会⻑が⻑泉ロ
ータリークラブを訪問していて
⽋席となります。今年 2 回目
となりますが、代わってご挨拶
させていただきます。 
先般、BS 放送で三島の番
組をやっていました。三島市
役所、商工会議所、静岡放
送が企画した1時間のPR番
組でした。以前に⾏った「うな

重」という鰻屋さんが出ていました。三島大社を中心に観
光するところはいろいろあります。富⼠⼭の伏流⽔の柿⽥
川は、昔は汚れていましたが、市⺠の⼿によってきれいに
清掃され、⽔のまちということで三島が脚光を浴びていま
す。新幹線の駅が出来たことから人口が増えています。
⼦育てをしたい町日本⼀ということで⻑泉に並んで三島
近辺は人口が増えているという事で、まちづくりとしては、こ
の時代において非常に成功しているのではないかと思いま
す。武⽥会⻑がせっかく⾏くのであれば、静岡放送に連
絡を取って、その番組のビデオをもらえるようお願いしてい
ます。⾒ていない⽅にもご覧になっていただきたいと思いま
す。 
今日はゲストで畑村さんがお⾒えになっています。我々の
クラブが推薦して留学をされるということです。⼀つのきっか
け、チャンスですのでしっかり向こうで勉強をして、広く我々
を含めてまた情報を流していただければ波及効果でいろ
いろな知識、教育レベルも上がっていくのではないかと思い
ます。 
先般、髙橋はるみ北海道知事の政策セミナーにも出席
してまいりました。高橋知事もこれからの残りの期間、教
育に⼒を⼊れていきたいという話をしておりました。北海道

が日本の中でどういう役割が出来るのかを考えた構想を、
練っていきたいとも言っていました。いみじくも教育というの
はこれからの⼀つのキーワードだと思います。 
数年前、⻘年会議所が食育、共育など教育というものに
触れた時期がありましたが、これからの若者、育っていく人
に対して教育というのは大事なキーワードだと最近感じて
おります。新聞などで「6-3-3 制」の⾒直しなども報道さ
れていますが、教育をもう⼀度⾒直す時期であろうと思い

例会出席状況（2013 年 11 月 12 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 21 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  14（2）名 
出席率 61.76 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  22 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 11 月 5 日） 
確定出席率（MU 含む） 79.41 ％ 

11 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 
多賀   勲 会員 1942 年（昭和 17）11 月 3 日生
古木 克紀 会員 1947 年（昭和 22）11 月 2 日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武⽥伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 

成⽥ 宏明 会員 1966年（昭和 41）11月10日生
比原 隆志 会員 1968年（昭和 43）11月24日生

11 月 ⼊会月の会員 
齊藤 博司 会員 1990 年（平成 2）11 月 19 日 
坂井   治 会員 〃 
佐々木俊英 会員 〃 
白木 松敏 会員 〃 
高塚 信和 会員 〃 
土居 栄治 会員 〃 
羽芝 涼⼀ 会員 〃 
松坂 敏之 会員 〃 
武⽥ 伸也 会員 2004 年（平成 16）11 月 9 日 
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ます。私達のまち千歳でも、私達は知り得ている知識を
若者に語っていかなければならないですし、新しく若者に
も幅広く教育を知り得るチャンスを与えていかなければな
らないと思います。そのような事を感じておりましたので冒
頭のお話にさせていただきました。 
雪が降ってきて、いよいよ北海道も本格的な冬に突⼊し
ます。皆さんスタッドレスタイヤには取り替えましたか。早め
に換えた⽅がいいと思います。2013 年もあと 1 か月少し、
事故なく無事に終えたいと思います。新しい午年を迎えま
しょう。今日の例会、宜しくお願いいたします。ありがとうご
ざいました。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 
 本日、武⽥会⻑は⻑泉ロータリークラブ訪問の為、⽋
席されています。 

 当クラブ創⽴時にご尽⼒いただいた千歳ロータリークラブ
第 18 代会⻑ 高⽥昭治様が 2 日ご逝去されました。
供花、香典を供えています。謹んでご報告いたします。 

 千歳市市⺠公益活動団体登録の更新申請を⾏いま
した。 
登録期間 平成 26 年 1 月 1 日から 12 月 31 日 

 ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。 
 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 
菅原 百合子 会員：10月28日、
お店をオープンしまして皆様⽅にお
祝いをいただきました。感謝しており
ます。これからも頑張っていきますの
で宜しくお願いします。ありがとうござ
いました。 
佐々木 俊英 会員：予定してお
りませんでしたが、今井 SAA 委員
⻑に言われましたのでニコニコします。
今年は千歳商工会議所の改選期
で平成 26 年度議員として新聞に
全議員の名前が載りました。滝澤
会頭、そして我々のメンバーの⼊口
会員が副会頭を昨年同様継続さ

ると思います(^^) 
井上 英幸 会員：

れます。他にも議員の⽅がいらっしゃ

余計な事を言

：菅原会員が私

った佐々木さんを恨みます(^^) 6
年ぶりに商工会議所議員として復
活しました。 
白木 松敏 会員
のビルでお店をオープンされました。こ

れからも宜しくお願いします。 

 
 本日のプログラム  

財団と⽶⼭記念奨学会について 

司 

日は二つの柱で進

、推薦

通常例会 
「ロータリー
─ 奨学生 畑村奈津子さんを迎えて」 
担当/第 2510 地区奨学⾦委員会 委員⻑ 齊藤 博
ロータリー財団月間という
ことで私の担当となりまし
た。今
めて参ります。 
まず、当クラブから推薦さ
れてまだ留学生候補者
である畑村さんに
していただいた時期から
今までの経過を報告して
もらいます。その時に質
問がありましたら応えられると思います。その後にロー
タリー財団と⽶⼭記念奨学会の組織についてわかる
範囲でご説明したいと思います。宜しくお願いしま
す。 
 
 奨学生あいさつ   

善奨学生 畑村 奈津子 

きますということだ

ロータリー財団 国際親
推薦ありがとうございます。
前回お話したのはアメリ
カに⾏
けでしたが、もう少し話が
煮詰まってきました。予
定としてはカリフォルニア
大学のデービス校に⾏き
たいと思っていましたが、
⼊学時期等の折り合い
が合わず少し難しくなり
ました。今回、アメリカに
半年間⾏くため必ずビザが必要です。学生ビザが必要な
ため、語学学校に必ず⾏かなくてはなりません。そうしない
とビザが下りないという事でした。前回は、まだ決めていま
せんでしたが、9 月 1 日に第 1 回オリエンテーションがあり
３校ぐらい目星をつけていました。その後、11 月 4 日に
第２回オリエンテーションの時に 1 校に決めました。そこで
承認が下りたので、AOI College of Languages という
語学学校に決め先週⼊学⼿続きを取ったところです。Ｉ
-20 というものが学校から届いてそれからビザの申請をす
ることになり、そこからビザが降りるまで 2 か月ほどかかりま

本日のニコニコ BOX 合計額 9,000 円
今年度 累計額 245,000 円
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す。目標としては来年 1 月中旬から下旬に⾏きたいと考
えております。ビザが下りないと何とも言えませんが、自分
なりにはそのあたりで予定しています。帰国次第また報告
をさせていただきますので、宜しくお願いいたします。 
 
委員⻑ 齊藤 博司 

りがとうございました。引き続きロータリー財団と⽶⼭記
いたします。 

会

地区が管理するＤＤＦ（地区

ことになります。今年度からこの

の種類と認証には 7 種類

。し

。 

ョンの様⼦などを写真でご紹介いただきました。 

あ
念奨学会について説明
第 2510 地区の組織図
を考えると、クラブ奉仕委
員会、職業奉仕委員会、
奉仕プロジェクト委員
と同列でロータリー財団
委員会と⽶⼭委員会が
あります。私が属している
のはロータリー財団の下
の奨学⾦委員会で補助
⾦委員会、資⾦管理委
員会、職業研修チーム、
資⾦推進委員会、学友委員会と 6 つの小委員会で構
成されています。これは国際ロータリーの組織で、日本独
自の組織として⽶⼭委員会があり 2 つに分かれています。
⽶⼭委員会は日本に招こうという推薦をする⽶⼭記念
奨学委員会と卒業した人たちが組織する⽶⼭学友会を
サポートする⽶⼭学友委員会です。 
財団の資⾦の流れはＷＦ（国際財団活動資⾦）と私
たちの場合はほとんどは
財団活動資⾦）で多様な奉仕活動、奨学生、職業研
修に使う事ができます。 
⼀昨年の寄付⾦総額の半分が地区に還元され、その中
からいろいろな事に使える
ような⽅針に変わっています。 
今は使うほうの話をしましたが、今度はロータリー財団への
寄付⾏為として⾏っている寄付
ほどあり我々が普段⾏っているのは年次寄付で、大口寄
付者は 25 万ドル以上の寄付で日本では 3、4 人だそう
です。寄付はあればあるほど、地区に⼊る予算が多くなり
皆が使えるお⾦が多くなります。ロータリー財団への寄付
は今の保険制度のように考えていただきたいと思います。
我々が寄付したからすぐ⾒返りがくるわけではなく、保険
同様我々も若者の何人かによって⽀えられた年⾦をもら
えるという発想で⾏うといいのではないかと思います。 
今年度の話ですが、通常 10 件に届くかどうかの申請が
未来の夢計画のこともあり、34 件も申請がありました
かし、3 年前の予算は約 1,200 万円でそのうち 400 万
円ぐらいしか活動資⾦に回りません。ですから 34 件の申
請が適切かどうかを判断するのが財団補助⾦委員会で

す。6 名で構成されこの部署でしか予算の分配はおこな
われません。私達がロビー活動はできても担当部署があ
るのでどうしようもありません。仕訳の基本としては、本当
に困っている人達へ⾏うロータリークラブの事業が採⽤され
ました。他のものについては優先順位が低く、小規模な地
域事業に予算をつける、また3年前の財団への寄付額も
対象となりました。重要度優先順位 1 位は障害者⽀援、
2 位は児童養護施設⽀援、3 位は人道的⽀援（国内、
海外）、4 位は奨学⾦、5 位は環境保全事業、6 位は
海外（国内）文化事業、7 位は新世代関連事業、8
位は災害復興⽀援でした。これが今年の現状です。 
審査の留意事項を挙げますが、これが絶対ではなく代表
例です。文章の書き⽅によって合格になることもあります
 
── その他、財団学友の報告会、奨学生オリエンテー
シ
 
 次回例会案内  
親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 

9 日（火）、移動親睦夜間例会
で開催されま

次回例会は 11 月 1
「創⽴記念 in 支笏湖」、丸駒温泉旅館
す。開会点鐘 18：30、担当は親睦活動委員会です。
これに関してご案内いたしま
す。例会負担⾦は宿泊され
る⽅は 5,000 円、日帰りの
⽅は会費を徴収しません。今
回は受付を設けておりません
ので、宿泊される⽅は⼀人
5,000 円を、丸駒温泉のフ
ロントでお⽀払ください。領収
書も丸駒温泉から発⾏され
ますよう、事前に私から連絡
しておきます。部屋割りについてですが、事前に作成して
ホテルに渡しておきます。こちらもチェックインの時にフロント
でお受け取り下さい。日帰りの⽅については、タオルと浴
衣をご⽤意しております。日帰りの⽅のお部屋をご⽤意し
ておりますので、そちらに準備させていただきます。コンパニ
オンについては賛否両論ありましたが、予算の関係でなし
となっておりますので、会員の皆さんで盛り上げていただけ
ればと思います。交通⼿段ですが、バスを希望される⽅が
いなかったのでキャンセルしております。基本的には個人
個人で現地に来ていただくことになります。もし⼿段が無く
お困りの⽅は、私までお申し出いただければ⼿配したいと
思いますので宜しくお願いします。宿泊、宴会、二次会ま
ではセットで全部⼊っております。それ以外については自
己負担となりますので、チェックアウトの時にお⽀払いただ
けるようお願いいたします。 
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 TOPICS  
武⽥会⻑が、11 月 13

 SCHEDULE  

 

月

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創⽴記
念日(1990.11.19) ■指名委員会選出 

日に⻑泉ロータリークラブ
C の渡邉会⻑をはじめ皆さんに歓迎さ

 
 

 

を訪問。⻑泉 R
れ、例会にて武⽥会⻑から我がクラブの近況報告などを
交え挨拶をして参りました。写真は、⻑泉 RC の例会の
様⼦、⻑泉町から望む富⼠⼭。 

/
19 日

「創⽴記念 in ⽀笏湖][担当親睦夜間例会 親睦
活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下委
員)] 

 
 
 

11

21 日 千歳ローターアクトクラブ「親睦ワイン例会」
26 日 通常例会「次年度事業案の発表] [担当/会⻑エレクト]

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「年次総会」[担当/理事会]

10 日

通常例会「卓話 千歳市⺠の法律相談〜弁護⼠のでき
ること、できないこと 講師/千歳法律事務所 弁護⼠ 高
⽥周⼀郎様」 [担当/会員増強委員会(井上委員⻑、
高塚副委員⻑)] 

17 日
親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席
例会 [担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 日 休会（法定休日に準ずる/大晦日）

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告

7 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

14 日 移動例会「厄除け/千歳神社] [担当/幹事]
16 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

21 日 通常夜間例会「上半期活動・会計報告」[担当/理事
会] 

28 日 通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(坂井委員⻑)] 

2
月

世界理解月間 ■ロータリー創⽴記念日・世界理解と平和の日
会 ■雪⾒酒 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

11 日 休会（法定休日/建国記念日） 

18 日 親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会(笹
⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

20 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

25 日 通常例会「未定] [担当/地区国際奉仕委員会(⽥口副
委員⻑)] 

3
月

識字率向上月間 ■世界ローターアクトの日 ■世界ローターアク
ト週間 ■会⻑エレクト研修セミナー 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日 会⻑エレクト研修セミナー（札幌） 

11 日 通常例会「未定] [担当/出席、ニコニコ箱委員会(⼿島
委員⻑、菅原副委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 


